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I datiSOtW disponibilisettnulo la richiesta del ministro Brunetta 

Ecco le consulenze esterne del Comune
 
ASSISI - Consulenze e collaborazioni; ecco tutti dono edilizio e applicazione -delle indennità risar· 
gli incarichi affidati ai consulenti e ai collaborato- citorie, studio tecnico Bfs 124.737), studio tecni
ri esterni del comune di Assisi. co geometri Alberto Teofoli eMarco Giuliani 
Gli incarichi di seguito riportati sono stati affidati . associati 13.3251, Massimiliano Porrazzini 
a consulenti esterni in riferimento all'anno 2006; i 18.774,131 e Andrea Petrelli 11.0251. . 
dati sono disponibili secondo quan- --------,-- Mauro Soli ha ricevuto due incari
to richiesto dal ministro della Fun· . Gli incarichi chi per il raccordo tra itomuni 
zione Pubblica Renato Brunetta al- dell'ambito territoriale 3perla pro

"/IIO-#-#,lle amministrazioni comunali. , 'Y Ha".. grammazione e gestione. associata 
Per quanto riguarda il territorio di sono ril"eriti delle funzioni (5.164,88 + 
Assisi e comune, il Cesar ha presta· fii 25.822,801. 
to la sua opera come consulente all'anno Collaborazione con ufficiò legale a 
tecnico scientifico di studi di carato	 supporto dell'attività professionale 
tere socioeconomici per la stesura 2006 . Anna Maria Cipollini (2.0001; 
del nuovo prg, ma anche come assi-	 componente commissione di con-
stente tecnico scientifico per il progetto "Agenda corso Stefania Proietti (270,041; esperto com
·21 locale di .t\.ssisi"0'. cofinanziato dal ministero missione concorso'Cesare Patacca (251,44). 
dell'Ambiente (3.672 + 52.200 euro). Il resto delle consulenze riguarda la realizzazione, 
Per istruttoria e definizione delle pratiche di con- avvenuta proprio in quell'anno, del piano regolato

re: la consulenza per coordinamento e redazione' 
.del nuovo piano, parte strutturale e.operativa, ha 
coinvolto Alberto Cecchétto (27.540), Michele 

.Farahbi (979,20), Roberto Tomassini (13.1201. 
Collaborazione tecnico professionale per redazio-
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ne nuovo prg e gestione sito Unesco Michele
 
Capobianco 17.200). .
 
Elaborazione e restituzione su base informatica
 
élaborati tecnici del nuovo prg a supporto gruppo .
 
lavoro istituito per redazione piano Marco De
 
Leonibus (3.6001 e Diego Antonini 13.600).
 
Redazione studi geologici, geomorfologici, idrauli·
 
ci e sismici del territorio comunale per la stesura
 
del nuovo prg Antonio Forini (30.600).
 
Ccollaborazione tecnico professionale per la stesu

ra del nuovo prg Ersilia Morra Moretti
 
(13.1201; consulenza per l'attività istruttoria delle
 
pratiche del Sueap anche in variante al prg, tre
 
incarichi per Luca Pastorelli (900 + 4.500 +
 
1.8001·
 
Infine, CarloSportolaro per gli studi di caratte

re agronomico e di uso del suolo finalizzati alla
 
stesura del nuovo prg 17.344).
 

Valentina.Antonelli 

Nel 2009 ricorre il settecentenario e la. Capitale vuole. tutto 

Giotto,.derby perla mostra
 
Romapronta afar C()1l(J)1T(!1lza alla città serafica
 

Racluno nazlonal.
 

ASSISI {f,p.} - Il 2009 segnerà
 
per Assisi e per la storia dell'ar

te italiana un importante anni

versario, il settecentenario da
 
quando Giotto venne nelle città
 

. serafica contribuendo alla nasci7 ... 
ta dell'arte pittorica italiana ed 
europea, di cui il ciclo giottesco . 
nella Basilica superiore; inSieme 
alle opere· di Simone Martini, 
Pietro Lorenzetti e Cimabuè, è 
"sublime te~imonianza". 
L'amministrazione comunale 
ha· preparato "importanti even7 

. ti" per celebrare la ricorrenza, 
ma deve fare i conti con la con· 
correnza· di un'analoga celebra-o 
zione a Roma,' dove, come ano . 

.. nunciato}oscorso gennaio d.ùr 
ex ministro dei Beni Culturali, 
Francesco Rutelli; si svolgerà 
una mostra dedicata aGiotto nel
la primaVera del 2009 al Vittoria- .. 
no; senza dimenticare Firenze, 
dove le due mostre, in program: 
ma fino a novembre, "L'Eredità 
di Giotto" e "Giovanni da Mila
no", stanno 'richiamando' rinte
resse intorno a Giotto e pittori toriano. 
attinenti per poi sfociare nell'ini- Thtti questi eventi rischiano 
ziativa primaverile presso il Vit- . quindi di penalizzare le celebra

.. ~ Artisti in centro
 
per "Sedie d'autore"
 

BASTIA UMBRA/v. a.) ,.. Può la sedia essere unoggetto d'arte? AsSolu
tamente sì. Per chi non ci credesse, l'appuntamento è oggi pomeriggio 
alle 18,30. NeU'i,ntero centro storico verrà infatti inauguratala mostra 
di istallaziqni artistiche "Sedied'Autore". Sono ben 45 gli artisti che 
hanno lavorato sulle sedie, fu legno naturale, 'materia prima' fornita dal 
Comune per sb~ la propria creatività. I lavori sono diversi, tutti 
interessanti edi un livello a1to;risultato di un'appassionante ricerca che 
gli artisti hanno effettuaj:o seguendo le proprie inclinazioni artistiche. 
Non solo decorazione, ma anche tematiche importanti·affiorano nelle 
opere; alcuni hanno utilizzato l'insolito mezzo espressivo'per esprimere 
un messaggio contro la guerra, la pena di morte, i vizi della politica; 
qualcun altro ha utilizzato la piattaforma per un -omaggio, chiaro richia~ 
mo a correnti'd'arte, altri hanno deciso di giocare sull'ironia. Le 'Sedie' 
sono solo il primo appuntamento della stagione estiva messa in campo 
dall'amministrazione,"Bastia Estate"; fino afine luglio Spettacoli teatra- , 
li, concerti, danze e proiezioni cinematografiche alIi.eterann& le serate 
bastiole. "Un cartellone - dice l'assessore Giuseppe Belli . che vuole 
esprimere diverse sensibilità proponendo. assieme a eventi di alto.livel
lo momenti di iJd:rattenimento.Una manifestazione che1)egli anni- ha 
saputo rinnovarsi, arricchirsi sperimentando nuove formule ed espres
sioniculturali mettendo sempre al centro dell'attenzione ilpubblico é 
le sue esigenze". 

zioni programmate ad Assisi, an
che se nel corso di alcuni incon
tri avvenuti tra il sindaco di Assi-

Cannara Oggetto del contendére la sanato:ò~rai un abuso edilizio 

.In consiglio l'opposizione abbandona l'aula
 
CANNARA (v. a.) - Consiglio co
munale, i consiglieri di oppo~izio
ne Giorgolo e Santegidi abbando
nano l'aula. Afarli sèattare è stato 
il punto all'odgdi approvazione 
dei verbali delle sedute preceden
ti. "Abbiamo chiesto- dicono i 
due consiglieri -di separare la 
votazione in due parti, una per la 
delibera numero 20 e una per le 
altre, unani.Immente· àpprovate". 
Motivo delcontendere, il fatto che 

'la delibera.20, continuano iconsi
g1ieri, ha per oggetro "l'adozione 
di un piano attuativo di iniziativa 
privata in adeguamento per accer

. tamento di conformità; in parole 
più semplici, la sanatoria di un 
abuso", che, Spiega l'opposizione, 
è stato "rilevato 3anni fa dall'uffi
c~o competeBte, era già. stato sana
to in via ordinaria e la richiesta di 

..".... ..... 
.. .. ~-, ~ l.i.t ,. 

si, Claudio Ricci, l'assessore re
gionale alla cultura, Silvano Ro-. 
metti, e la direzione regionale ai 

.	 beni culturali; sarebbe emersa 
l'ipotesi di.dare alle celebrazioni 
un taglio che non sia solo Giotto- . 
centrico, quanto piuttosto un 
compendio dei massimi artisti 
del '300: complice anche rotta-
vo centenario dell'app~one 
della Regola francescana e la na·· 
scita dell'Ordine dei frati mino
ri, eventi che cadono sempre nel 
2009 e che riguardano maggior-o 
mente l'Umbria (e, nello specifi
co, la Gittàdi'Assisi) l'ideasareb
be quella di sviluppare un per· 
corso culturale che ~armonizzi' 
gli eventi in programma tra Assi
si e Perugia. 
Un programma già .speririlenta
to con la mostra del Pinturic- ... 
chio, che ha proposto- nel capo- . 
luogo umbro un'ottantina-di ope
re esposte presso la Galleria Na- . 
zionale dell'Umbriai'mentre 
Spello ha visto valorizzato il ci

... . 

Gestione dei rifiuti all'ordine del giorno 

Nuova sedllta
.	 . 

del' consiglio comunale
 
.convocataper lunedì
 

BASTIA UMBRA -Lunedì pros- . che "non emergono, allo stato 
simo alle 2MO,presso la sala . documentale, irregolarità nell' 
consiliare del comune di Bastia intervento; l'interrogante non 
Umbria, si svolgerà una nuova ha tenuto conto di una variante 

,seduta del consiglio comunale: intervenuta successivamente al 
quattro gli argomenti all'ordine permesso edilizio". Una rispo
del giorno, tra cui rapprovazio- sta che noli ha soddisfatto ~iot
ne del rendiconto di gestione ti, "visto che non sono stati for
per l'eserc~o 2007, le dètermi- nite spiegazioni in merito alver
nazioni sul servizio di gestione de pubblico da realizzare al pri

. integrata dei rifiuti urbani nell'· mo piano dell'edificio privato e 
. Ato 2, rapprovazione della va- alla collocazione dei parcheggi 

riante pamal~ al Prgin località nel piano interrato della struttu· 
. Ospedalicchio·est., . ra". Dichiarazioni cui il sinda·· 

Nello scorso consiglio comunac . co Lombardi ribatte: "Dalla ri
le, invece, atenere banco è stata sposta articolata, motivata giuri

,l'urbanistica: l'assessore dicamente e tecnicamente, si 
GianlucaFal~ÌD:em ha presenta- evince che l'interrogazione ha 
to una delibera per l'istittizione caratteri pretestuosi e-non fon· 
di una commissione comunale dati, visto che alcune informa
~r la qualità architettonica, .zioni possedute dal consigliere 
ma "la discussione, fa sapere erano persino errate. Ai consi
l'amministrazione comunale, è g1ieri dell'opposizione non re
.stata rinviata per ulteriori ap- sta che prendere atto della cor
prendimenti". Ampio dibattito· rettezza amministrativa epoliti
anche sull'interrogazione pre- ca di questa amministrazione. 
sentata dal consigliere Ciotti su· La nuova struttura, conclude il 
un permesso di costruire rila- sindaco, favorirà il rinnovo e la 
sciato nel novembre 2006 emo- qualità urbana dell'accesso alla 
dificatonelluglio dello scorso città, .attraverso l'innovazione 
anno 2007, alla Imro s.r.l. Al urbanistica e standard più che 

clo di affreschi della chiesa .di consigijere ha risposto il respon- adeguati rispetto alle iniziative 
Santa Maria: Maggiore a Spello sabile dell'edilizia, il geometra . che verranno collocate nell'edi
(Perugial, che decora la "Cappel- Sigismondi, che ha fatto sapere' ficio L'. 
la Bella". . L.,;......- --,-	 --' 

VIAGGI IN .IUS
 
PARTENZE DI GRUPPO
 
cla· BASTiA & P.RUGI~
 

FERRAGOSTO A BUDAPEST 
II· 16 Agosto € 590 

Vìaggio in BUS ~ Hotel 3-4 stelle· Pasti in Hotel eristorllnti
 
Bevande incluse - Sérvizi guida •Accompagnàtore
 

PARIGI & CASTELLI DILLA LOIRA 
17. 23 AIOsto€ 830 

Vìaggio in BUS - Hotel 3stelle· Pasti in ristorante - Bevande incluse
 
Visita guidata di Parigi, Ve~ìlles ed un Castello della Loira
 
Accompagnatore (possibilffà di eSClJrsione aEllf'Odisney) .
 

. adozionedel piano tendeva asana
re una difformità di circa 50 centi· 
metrisull'altezza dell'edificio, fer
ma restando l'insanabilità di una 
rampa edi unJnternrto". La mino
ranza votò contro; pochi giorni do
po avere ottenuto l'adozione"è sta· 

. to· presentato dalla proprietà un 
progetto per l'utilizzo del piano 
interrato (quello prima definito in
sanabile e declassato dalla stèSsa 

.proprietà a intercapedinel. Tale 
domanda tende a eludere gran 
parte del dispositivo della delibe
ra numero 20. Abbandonando 
l'aula abbiamo chiesto ai colleghi 
di maggioranza di valutare i fatti 
per prendere·le~cisioni necessa~ 
rie a impedire éheStpossa appro
fittare di un corretto ma non lungi
mirante comportamento del consi
gli .,... ..' . o" . .'. . 


